

Denuncia presidencia de Venezuela de una acción terrorista a las redes eléctricas del país



Caracas, 19 dic (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, denunció un acto terrorista ocurrido a las redes eléctricas del país las cuales provocó un apagón temporal a una gran parte del país y elogió la rápida acción de las autoridades y empresas para solucionar el problema.

El mandatario condenó el ataque que sufrió el sistema eléctrico nacional, específicamente en Santa Teresa del Tuy, en Miranda, y que surte electricidad a esa entidad, a Vargas y también a la ciudad de Caracas.

La víspera, la caída de un puente dañó una línea de cables de seis metros en la subestación de Santa Teresa, ubicada en los Valles del Tuy en el estado Miranda, avería que afectó el servicio en toda la región central del país.

'Ordenamos una investigación y he demostrado con hechos en las manos el ataque al Sistema que le da electricidad a Caracas, Vargas y Miranda. Afortunadamente nuestras instituciones y nuestro pueblo reaccionaron rápido, y a las cuatro de la tarde ya teníamos restablecido todo el servicio', subrayó.

Asimismo ratificó que estos ataques son parte de las acciones que Estados Unidos y grupos aliados emprenden en el país para vulnerar la paz, especialmente durante esta época del año.

También abordó un ataque terrorista el lunes a una unidad de la Fuerza Armada, donde robaron un grupo de fusiles y "dieron (el referido grupo) el anuncio de que van al ataque. Donde ellos se aparezcan he dado la orden a la Fuerza Armada de actuar", puntualizó.

"Tolerancia cero con los grupos terroristas que amenazan con armas la paz de la República", expresó el jefe de Estado desde el Palacio de Miraflores, en Caracas, y afirmó que los terroristas serán recibidos con balas.

Maduro advirtió que "detrás de todos estos ataques está la perversidad del poder imperial. Son ordenes del gobierno de los Estados Unidos (...) no quieren que el pueblo disfrute de sus navidades, pero le digo al gobierno de Donald Trump que no podrán secuestrarle las navidades a los venezolanos. Serán unas navidades felices, en esperanza y en amor", subrayó.

Asimismo condenó el intento de secuestro del cual fueron víctimas 120 niños, quienes a través de una ONG habrían sido trasladados al Perú de forma fraudulenta, situación que fue impedida por la actuación a tiempo de la Fiscalía General de la República, dijo.

Igualmente el presidente, Nicolás Maduro, auguró que Venezuela registrará en el 2018 una recuperación económica, social, entre otras áreas que hará el proceso integral.

'Venezuela en el 2017 cierra muy bien, en cuanto a la participación, a la libertad y a la democracia de nuestro país. Así como cerramos muy bien en cuanto a participación, democracia y libertad; Venezuela se proyecta para el 2018 como un año de recuperación integral, de la economía, de la vida social, política y del esfuerzo democrático', afirmó.

Durante un encuentro con los 335 alcaldes y 23 gobernadores del país en el Palacio de Miraflores, sede del gobierno, el mandatario abordó aspectos del Plan Especial de Formación Estratégica para las Entidades Político Territoriales 2018-2022.

Destacó que estas reuniones permitirán la planificación entre el Gobierno nacional con los regionales y municipales para atender las necesidades del pueblo venezolano.

Tenemos que aprovechar la energía, la fuerza renovada y el compromiso de todos ustedes para que tengamos un esfuerzo, políticas comunes y se haga una inversión eficiente de los recursos físicos, financieros, materiales, políticos e institucionales para atender los problemas claves, subrayó en su mensaje a los asistentes.

Destacó que luego de las elecciones municipales del 10 de diciembre 'hubo una renovación del 75 por ciento del liderazgo municipal del país, un porcentaje, dijo, estimable.

Maduro ratificó que los recursos para la recuperación integral de la economía nacional en todos los estados están garantizados.

Al abordar el problema del transporte para la población denunció que durante los ataques terroristas de la derecha ejecutados entre abril y julio de este año, los grupos terroristas quemaron dos mil unidades de transporte público.

En otra parte de sus declaraciones el mandatario condenó el ataque ocurrido este lunes contra una instalación militar en el estado de Miranda. He dado instrucciones a la Fuerza Armada Nacional Bolivariana a responder con entereza a las arremetidas de grupos terroristas que quieran vulnerar la paz en el país, subrayo.

Asimismo llamó a consolidar los cuadrantes de paz en cada estado, municipio y parroquia del país como política de seguridad ciudadana. 'Yo humildemente le propongo al ministro Reverol, la consolidación del concepto de cuadrantes de paz como solución del tema de vigilancia, de protección de nuestro pueblo en seguridad ciudadana', señaló.

El presidente llamó a todos los venezolanos a celebrar en paz y alegría las navidades y el fin de año.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150726-denuncia-presidencia-de-venezuela-de-una-accion-terrorista-a-las-redes-electricas-del-pais>



Radio Habana Cuba